

Stv. Bonrath bittet die Verwaltung um Auskunft, ob bekannt sei, wann die noch beim Baubetriebshof gelagerten Hundekotstationen im Stadtgebiet aufgestellt werden. Sie habe bereits mehrfach beim Baubetriebshof nachgefragt, habe aber keine aussagekräftige Antwort erhalten.

Die Verwaltung teilt mit, dass Bergneustadt Marketing Eigentümer der beim Baubetriebshof zwischengelagerten Hundekotbehälter sei und die Aufstellung bisher auf Kosten des Vereins erfolgt sei. Um Erfahrungen zu sammeln, sollten nach einer Erprobungsphase weitere Stationen in anderen Stadtteilen aufgestellt werden.

Aufgrund der Aussage der Stv. Bonrath, dass sie andere Informationen habe, sagt BM Holberg zu, die Angelegenheit mit Bergneustadt Marketing zu klären. Eine Ergebnisinformation an die Stadtverordneten erfolgt dann im Anschluss.